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pTRAVERSETOLO pMONTECHIARUGOLO pVAL D'ENZA

Montechiarugolo
Domani
si riunisce
il Consiglio

pMONTECHIARUGOLO Il
Consiglio comunale di Mon-
techiarugolo si riunirà do-
mani alle 19.30 nel Palazzo
Civico. Fra i punti all’o rd i n e
del giorno spiccano la ma-
novra tributaria comunale
esercizio 2019, l'esame e ap-
provazione bilancio di pre-
visione 2019-2021, l'appro-
vazione della convenzione
per la gestione dell'impian-
to sportivo «Raffaele Riva»
di Monticelli Terme per il
triennio 2019-2021, il servi-
zio di trasporto pubblico in-
tegrativo nel territorio di in-
teresse del Comune e la :
proroga per il 2019 della
convenzione con la ditta
S mtp.

N.F.
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Montechiarugolo Protezione civile,
ecco i referenti delle frazioni
In caso di calamità saranno disponibili
per presidiare i territori di loro competenza

NICOLETTA FOGOLLA

pMONTECHIARUGOLO A
Montechiarugolo si è formato
il primo gruppo provinciale di
referenti di frazione della
Protezione Civile.
Ne fanno parte una ventina di
persone, residenti nelle fra-
zioni che, nei giorni scorsi,
hanno ricevuto nella sala
Amoretti di Basilicanova i kit
di pronto intervento acqui-
stati dal Comune: una torcia,
un elmetto, un coltellino mul-
tiuso, la pettorina rifrangen-
te, il materiale di pronto soc-
c o r s o.

I neo-referenti hanno dato la
loro disponibilità per essere
contattati dal Centro opera-
tivo comunale: in caso di
emergenza daranno informa-
zioni sulla situazione nella
frazione di riferimento ed
eventualmente presidieran-
no le aree dove saranno ra-
dunati i cittadini.
Si è trattato anche di un’oc -
casione per ripercorrere bre-
vemente la formazione fatta
l’anno scorso ai volontari e
per illustrare i loro compiti.
All’incontro sono intervenuti:
Alex Uccelli, presidente del-
l’Assistenza pubblica Croce

Azzurra di Traversetolo, Luigi
Buriola e Daniele Friggeri,
sindaco e vicesindaco di Mon-
techiarugolo, Stefano Casta-
gnetti, progettista del Piano di
Protezione Civile, Franco Dri-
gani, responsabile del Servi-
zio di Polizia locale e Prote-
zione Civile.
Durante la serata si è parlato
anche del nuovo codice di pro-

Sant'Ilario Nella zona della stazione nascerà
la nuova scuola per grafici professionali
Il sindaco Moretti: «Iniziamo a riqualificare
un'area strategica per la comunità»

pSANT'ILARIO D'ENZA Un
ulteriore passo concreto
verso la riqualificazione
della zona stazione e per la
realizzazione della nuova
sede dell’Istituto Superiore
per grafico tecnico profes-
sionale a Sant’Ilario d’E n za ,
è stato sancito nei giorni
scorsi a Reggio Emilia.

Presso lo studio notarile Bi-
gi è stato infatti sottoscritto
l’accordo di cessione al Co-
mune di Sant’Ilario d’E n za
delle aree per la realizzazio-
ne della nuova sede della
scuola di grafica.
«Un passaggio ulteriore - ha
sottolineato il sindaco Mar-
cello Moretti - per poter ini-

ziare a riqualificare un’a rea
strategica per la comunità
attraverso un intervento di
natura pubblica che si rea-
lizza con l’importante con-
tributo, già stanziato nei
mesi scorsi, da parte della
Provincia di Reggio Emi-
lia».
La linea di indirizzo urbani-
stico era stata ipotizzata nel-
la redazione del nuovo Psc
approvato nel marzo 2015 e si
inserisce in una più generale

riqualificazione dell’i nte ra
stazione di Sant’Ilario che
cambierà il volto dello scalo
tra la stessa Sant’Ilario e Ta-
n eto.
La nuova scuola ospiterà i
350 studenti della scuola per
grafici di Sant’Ilario che nel
corso degli ultimi anni hanno
frequentato l’indirizzo tecni-
co che si è aggiunto a quello
p ro fe s s io n a l e.

T.N.
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tezione Civile, entrato in vigore
nel febbraio scorso. Tra le no-
vità l’introduzione di un coor-
dinamento delle norme in ma-
teria di volontariato, che de-
finisce in maniera più chiara i
gruppi comunali di Protezione
civile, dando risalto alla par-
tecipazione dei cittadini.
A tal proposito Drigani ha sot-
tolineato che Montechiarugo-

lo si conferma pioniera, nel-
l’ottica di coinvolgimento dei
cittadini. Il gruppo di referen-
ti di frazione di Montechia-
rugolo è il primo del genere in
provincia. «Ogni volta che si
presenta una necessità – ha
detto Uccelli – cerchiamo di
attivarci, per intervenire il più
presto possibile».

© RIPRODUZIONE RISERVATA

pTRAVERSETOLO Il cine-
ma Grand’Italia di Traver-
setolo ha ospitato la prima
italiana del film Twelve
Conversations, dopo la pre-
mière negli Usa. Diversa-
mente da quanto pubblicato
ieri, il terzo lavoro indipen-
dente del regista parmigia-
no Emanuele Valla, girato
negli Stati Uniti, è già stato
proiettato e non sarà proiet-
tato giovedì prossimo, come
erroneamente indicato.

r.c.
© RIPRODUZIONE RISERVATA

Traversetolo
Niente Twelve
conversations

Traversetolo Dall'Orto:
«Abbiamo fatto tanto»
In occasione degli «Auguri in musica» con i canti della Corale Cantico Nuovo
Il sindaco: «Abbiamo migliorato scuola, sicurezza, impianti sportivi e museo»

BIANCA MARIA SARTI

pT R AV E R S E TO LO Come
ogni anno, si è tenuta la tra-
dizionale serata organizzata
dall’amministrazione comu-
nale per augurare buon Na-
tale alla cittadinanza e per fa-
re il punto sull’anno trascor-
so. Nella sala consigliare della
Corte Agresti in tanti hanno
partecipato agli «Auguri in
musica», allietati da canti na-
talizi della Corale Cantico
Nuovo e dall’esibizione degli
allievi della scuola di musica
dell’associazione Legenda
Mu s ic a .
Il concerto è stato intervallato
dall’intervento del sindaco Si-
mone Dall’Orto. «Due anni e
mezzo fa ci siamo presentati
dicendo "Cambiamo Traverse-
tolo" - ha esordito il primo cit-
tadino dopo aver ringraziato
gli artisti, gli organizzatori, gli
sponsor e i presenti - direi che
qualcosa è cambiato. La nostra
squadra si è impegnata in un
compito non semplice portan-
do avanti i propositi col cuore e
non per "diktat" di partito, e

lavorando sul territorio anche
grazie ai consiglieri di frazio-
ne». Dall’Orto ha elencato i ri-
sultati principali del 2018: «È
stata approvata un’importan -
te variante agli strumenti ur-
banistici Psc e Rue che ha con-
sentito di restituire 250 mila
mq di terreno vergine all’uso
agricolo e di salvare il Comune
da due grossi contenziosi. Le
suore Figlie della Croce hanno
donato al Comune l’i s t i tuto
Mainetti, che ora è salvo dallo
sfratto e resterà a disposizione
dei nostri giovani. Abbiamo
realizzato opere di migliora-

mento degli edifici scolastici e
risolto un problema di eson-
dazione del rio Orio. Abbiamo
salvato il campo sportivo Te-
sauri di via don Bosco, grazie
all’accordo con un privato. Ab-
biamo ricevuto donazioni di
opere prestigiose al Museo
Brozzi da parte di Victor Von
Strobel, ora cittadino onora-
rio, e siamo in contatto con il
Comune di Gardone Riviera
per fare rientrare il nostro mu-
seo nel circuito di quelli del
G a rd a .
Il comitato gemellaggi ha in-
tensificato i rapporti con i ge-

melli storici e abbiamo donato
u n’auto al Comune terremo-
tato di Montegallo. Non ulti-
mo il progetto sui defibrilla-
tori ha reso il nostro paese e le
frazioni più sicuri. Ringrazio
la Regione e la Fondazione Ca-
riparma per i contributi e la
vicinanza, il vice presidente
dell’Assemblea legisaltiva
dell’Emilia-Romagna Fabio
Rainieri, le associazioni di vo-
lontariato che fanno tanto per
il territorio, i Carabinieri e le
forze dell’ordine». Non è man-
cata qualche anticipazione
anche sul 2019: «La sicurezza
è una priorità - ha detto il sin-
daco - dopo l’imponente piano
asfalti (unico mutuo contratto
in due anni) e il rifacimento
della segnaletica, arriveranno
anche nuove telecamere. Inol-
tre, vogliamo riprendere in
mano il progetto della diga di
Vetto, nel cassetto da 40 an-
ni». La serata si è conclusa con
il brindisi offerto da Conad e
Oinoe Vini. Un video integrale
della serata è pubblicato sul
canale Youtube del Comune.

© RIPRODUZIONE RISERVATA

CANTI L'esibizione che ha accompagnato l'incontro.
MONTECCHIO LE FAVOLE
NELLE VETRINE DEI NEGOZI
p Si intitola «Montecchio 2.0» l’iniziativa che i commercianti di
Montecchio Emilia hanno realizzato in occasione del Natale.
Affiancando la Pro Loco e l’Amministrazione Comunale i com-
mercianti di Montecchio Emilia hanno realizzato nelle loro ve-
trine, scenografie che rimandano alle favole più famose. I com-
mercianti si sono anche rivolti ai loro concittadini per invitarli ad
acquistare nei negozi del paese, contribuendo così alla soprav-
vivenza del commercio. lO slogan «Montecchio 2.0» vuole se-
gnare un punto di svolta rispetto al passato, quando i com-
mercianti rimanevano inermi di fronte allo svuotamento delle
attività. E lo hanno fatto con le vetrine delle favole, con le
luminarie nelle vie e con altre iniziative fino all’Epifania. Tra
queste, l’elezione del disegno più bello con in premio per la
propria scuola un buono per il materiale didattico. T.N.
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